

Un premier amical âpre et un revers

Amical. Rennes EC - Stade Nantais : 14-35. Face à une équipe de Nantes bien en place, les Rennais ont d'abord souffert puis dominés.

« C'est inquiétant de perdre autant de ballons, des pertes que l'on doit seulement à l'individu quand l'intensité monte d'un cran. Et ce n'est pas en adéquation avec le niveau auquel on prétend ». Au terme de la rencontre face à Nantes, à deux semaines de la reprise du championnat, l'entraîneur rennais Yann Moison s'est montré inquiet et notamment sur ce que son équipe a proposé sur le plan offensif face aux Éléphants.

La rencontre, divisée en trois périodes (deux de trente minutes et une ultime de vingt) a montré une équipe résistante à plusieurs visages. En difficulté dans la première demi-heure : quatre essais encaissés, défense sur mauil défaillante. Et du solide, ensuite, lors des cinquante minutes suivantes, au cours desquelles les Rennais ont regardé les Nantais dans les yeux, dominant même parfois et encaissant un seul essai contre deux marqués, par Romuald François d'abord puis en force, avec la recrue Antonio Ulutuipalelei, venu du Racing 92.

Quatre recrues alignées

Vingt-neuf joueurs ont défendu les couleurs rennaises dont quatre recrues (Antonio Ulutuipalelei, Patrick Tuugaha-



Théo Platon et les Rennais se sont inclinés face à Nantes.

hala, Kevin Aparicio et Tim Menzel). Et si la bonne deuxième partie de ren-

contre ne fera pas oublier les vingt minutes d'entame très difficile, les Bretons ont retrouvé le rythme de la compétition face à une équipe de Nantes, qui avait déjà repris les oppositions en affrontant Suresnes. Dans le sillage de Bellesteste, virevoltant, les Nantais sont déjà prêts pour le championnat même si les Rennais leur ont donné du fil à retordre par séquence.

Au coach Moison de conclure : « Collectivement, on doit avoir une ou deux séquences longues à se mettre sous la dent qui nous offrent des situations de franchissements mais ce n'est pas suffisant. Il faut plus tenir le ballon pour multiplier les séquences. Cela ira de pair avec une meilleure attitude individuelle avec le ballon ».

Le prochain et ultime match amical, le 31 août face à l'Olympique Marcquois, sera une bonne occasion de se tester.

Le groupe : Quemerais, Le Jallé, Le Picaut, Tuugahala, Bourrier, Boyadjis, Ulutuipalelei, Gauche, Gonzalez, Gueroult, Quesmel, Aparicio, Béraud, Bertrand, Thomas Guénée, Wenger, Menzel, Vletter, Laboudigue, Piaud, Dubois, Le Berre, Magnan, Mallet, Bardou, Brignonon, R ; François, Platon, Salvai.